

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan pada penelitian dengan judul “Pengaruh Umur Perusahaan terhadap Profitabilitas melalui Coporate Social Responsibility sebagai Variabel Mediasi” (Studi pada Perusahaan Sektor Transportasi & Logistik yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2019-2022) dapat ditarik simpulan dari hipotesis sebagai berikut.

1. Umur perusahaan berpengaruh positif terhadap profitabilitas. Semakin bertambahnya umur perusahaan maka akan berpengaruh terhadap peningkatan profitabilitas ROA perusahaan dan sebaliknya. Dalam penelitian ini, perusahaan yang sudah tua cenderung mengalami profitabilitas yang lebih baik dibandingkan perusahaan yang masih tergolong muda. Dengan demikian diketahui bahwa umur perusahaan berpengaruh positif terhadap profitabilitas.
2. Umur perusahaan berpengaruh positif terhadap corporate social responsibility. Semakin bertambahnya umur perusahaan maka akan berpengaruh terhadap peningkatan pengungkapan CSR perusahaan dan sebaliknya. Perusahaan yang sudah berumur memiliki pengalaman yang lebih dari perusahaan muda dalam mengelola perusahaanya, sehingga semakin bertambahnya umur perusahaan semakin meningkatkan pengungkapan CSR yang dilakukan karena perusahaan selalu melakukan evaluasi.
3. Corporate social responsibility tidak berpengaruh terhadap profitabilitas. Semakin meningkatnya pengungkapan CSR perusahaan tidak dapat mempengaruhi peningkatan profitabilitas ROA perusahaan dan sebaliknya. Profitabilitas perusahaan dapat dipengaruhi berbagai faktor, dalam sampel penelitian ini CSR tidak mempengaruhi profitabilitas ROA.
4. Corporate social responsibility tidak mampu memediasi pengaruh umur perusahaan terhadap profitabilitas. Semakin meningkatnya pengungkapan CSR perusahaan tidak dapat menguatkan pengaruh umur perusahaan terhadap

peningkatan profitabilitas ROA perusahaan dan sebaliknya. CSR tidak berpengaruh terhadap profitabilitas ROA, sehingga CSR tidak mampu memediasi pengaruh umur perusahaan terhadap profitabilitas.

5.2 Implikasi

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan serta simpulan yang telah dijelaskan, penelitian ini diharapkan memberikan kontribusi pada pengembangan pengetahuan. Selain itu, dapat berdampak bagi pihak-pihak terkait. Oleh karena itu, dapat diimplikasikan hal-hal berikut:

1. Implikasi Teoritis

Temuan penelitian ini dapat berdampak bagi akademis sebagai bahan pembelajaran agar mendapatkan ilmu serta wawasan dengan menambah literatur terkait umur perusahaan, *corporate social responsibility* dan profitabilitas. Penelitian ini juga sebagai bentuk kontribusi bagi perkembangan ilmu pengetahuan.

2. Implikasi Praktis

Temuan penelitian ini dapat berdampak bagi peneliti selanjutnya yang mengangkat topik serupa sebagai bahan referensi untuk bisa lebih dikembangkan dan dievaluasi lebih baik lagi. Selain itu, berdampak bagi pihak-pihak terkait seperti pemerintah, perusahaan dan investor untuk melaksanakan kebijakan yang dapat bermanfaat.

5.3 Rekomendasi

Berdasarkan temuan penelitian dan pembahasan serta simpulan yang telah dijelaskan, terdapat beberapa rekomendasi yang dapat diberikan oleh peneliti bagi pihak-pihak terkait yang dapat memanfaatkannya agar manfaat penelitian yang diharapkan peneliti dapat tercapai. Rekomendasi tersebut sebagai berikut.

1. Bagi Perusahaan

Perusahaan sektor transportasi dan logistik diharapkan mampu mempelajari setiap pengalaman baik dan buruk yang dihadapi perusahaan.

Pengalaman umur perusahaan dapat di tentukan oleh umur perusahaan.

Rival Ardiansyah Kurniawan, 2024

PENGARUH UMUR PERUSAHAAN TERHADAP PROFITABILITAS MELALUI CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY SEBAGAI VARIABEL MEDIASI

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu | perpustakaan.upi.edu

Berdasarkan kesimpulan diketahui bahwa umur perusahaan berpengaruh terhadap profitabilitas dan CSR. Selain itu, perusahaan diharapkan menerapkan setiap indikator CSR dalam standar GRI G4 sebagai bentuk tanggung jawab sosial perusahaan yang dilaksanakan dapat diungkapkan dalam laporan keberlanjutan. Perusahaan juga perlu menyiapkan strategi dalam kondisi buruk yang akan terjadi seperti pandemi covid-19. Hal tersebut untuk menjaga stabilitas bisnis perusahaan sehingga tidak akan terjadi fluktuasi atau bahkan penurunan profitabilitas.

2. Bagi Investor

Bagi investor yang akan melakukan investasi pada perusahaan sektor transportasi dan logistik agar memperhatikan umur perusahaan. Berdasarkan kesimpulan dijelaskan bahwa umur perusahaan berpengaruh positif terhadap profitabilitas dan CSR. Dengan memperhatikan umur perusahaan, para investor akan mendapatkan hasil yang optimal karena perusahaan yang dipilih memiliki profitabilitas dan pengungkapan CSR yang baik.

3. Bagi Pemerintah

Bagi pemerintah diharapkan memberikan kebijakan kepada perusahaan dalam memenuhi standar pengungkapan CSR yang berlaku. Selain itu, pemerintah bekerja sama dengan perusahaan dalam menghadapi permasalahan global.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk selalu melakukan pembaruan pada tahun terbaru agar hasil penelitian dapat lebih mencerminkan keadaan yang sesungguhnya dan menghasilkan unit analisis yang lebih banyak, karena kondisi ekonomi global yang selalu berubah-ubah dapat mempengaruhi kondisi perusahaan. Peneliti selanjutnya juga diharapkan untuk menguji penelitian pada perusahaan sektor yang berbeda, karena setiap sektor memiliki karakteristik yang berbeda. Selain itu, peneliti selanjutnya diharapkan menambah sampel dan variabel lain untuk mendapatkan variasi data sehingga menjadikan penelitian yang lebih sempurna. Penelitian selanjutnya dapat menjadikan variabel sebagai variabel mediasi atau moderasi.